
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central Municipal de 
Saúde de Pedreira em 18 de dezembro de 2024 

 

Aos dezoito dias de dezembro de dois mil e vinte e quatro, nas dependências da 

Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, Parque 

Industrial, às quatorze horas e trinta minutos, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais participantes 

que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata anterior, a mesma foi 

considerada aprovada por unanimidade sem emendas. Na pauta, Enfermeira Isabel 

fala sobre o Novembro Azul e a Campanha “Fique Sabendo”, as campanhas 

ocorreram do dia 18/11/24 a 06/12/24 com Dia D em 30/11/2024, referente ao HIV e 

Sífilis foram realizados 378 testes, Hepatite B 380 testes, Hepatite C 361 testes e PSA 

foram realizados 165 com 17 positivos para colher complementar (exame de sangue). 

Dentre esses testes foram detectados 5 casos de sífilis positivos, 1 positivo para HIV e 2 

casos de hepatite C detectável. Em seguida Presidente apresenta ao Conselho 2 

ofícios (71/2024 e 72/2024) referentes a transferências especiais recebidas pelo 

Município (nº 09032024-065623 e nº 09032024-072953), nos valores de R$ 150.000,00 

(custeio) e R$ 200.000,00 (investimento), valores recebidos dia 16/12/2024 e 13/12/2024, 

respectivamente. Presidente explica que tais transferências precisam ser de ciência do 

Conselho conforme Instrução Normativa do TCU Nº 93 de 17/01/2024. Diante do 

exposto, os Conselheiros presentes, tomam ciência das transferências e as aprovam 

por unanimidade. Em seguida, Presidente solicita que conste em ata, que o RAG 2023, 

aprovado sem ressalvas, no dia 27/06/2024, não constou na ata do mês de junho por 

um equivoco, com isso agora na ata de dezembro, fica registrado que o RAG 2023 foi 

aprovado por unanimidade pelos Conselheiros presentes. Por fim, Secretária de Saúde 

Ana Lucia, solicita aprovação para que todas as emendas do ano de 2024 possam 

passar para o ano de 2025 e a aprovação das futuras emendas de 2025 que irão surgir 

no decorrer do ano ad referendum, com isso os Conselheiros aprovam por 

unanimidade. Sem mais assuntos, a presente reunião foi encerrada, cabendo a mim 

Secretária, a expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, será 

assinada por mim e pelo Presidente. Pedreira 18/12/2024. 
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PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

 


